

# NOTE DE SERVICE

## MEMORANDUM

Date **2023-11-22**

À : **Tous les clients des laboratoires de microbiologie de la grappe Optilab-CUSM (site Glen)**  
To: **All clients of the Microbiology Laboratories of the Optilab-MUHC cluster (Glen site)**

De/From: **Jennifer Ciccarelli-Guevara**  
Chef de service du laboratoire de microbiologie et génétique (site Glen), OPTILAB Montréal-CUSM / Laboratory Manager of Microbiology and Genetics (Glen site), OPTILAB - Montréal MUHC

**Dr. Cedric Yansouni**  
Microbiologiste médical, OPTILAB Montréal-CUSM / Medical Microbiologist, OPTILAB - Montréal MUHC

**Dr. Gerasimos J. Zaharatos**  
Chef médical de microbiologie, OPTILAB Montréal-CUSM / Chief of Medical Microbiology, OPTILAB - Montréal MUHC

**Argyroula Terzidis**  
Coordonnatrice administrative, OPTILAB Montréal-CUSM / Administrative coordinator, OPTILAB - Montréal MUHC

Objet : **Nouveau test *Helicobacter pylori* antigène dans les selles**

Subject: **New *Helicobacter pylori* stool antigen test**

*see below for English version*

Chers collègues,

Veillez noter que nous sommes heureux d'annoncer que le test d'*Helicobacter pylori* antigène dans les selles sera désormais disponible dans Oacis à compter du 27 novembre 2023. Ce test sera effectué sur une base hebdomadaire au Laboratoire de microbiologie du site Glen.

L'ordonnance du test se fera avec le nom « ***Helicobacter pylori* Antigène** » dans Oacis.

En raison de l'afflux élevé d'échantillons et pour assurer le service et la disponibilité de ce à nos patients du CUSM, jusqu'au 3 janvier 2024, **ce test sera disponible pour les patients internes vus au Glen, à l'Hôpital général de Montréal, à l'Institut neurologique de Montréal et à l'Hôpital de Lachine seulement.** Pour ces demandes internes, assurez-vous d'utiliser la requête interne de microbiologie (DM-3166) mise à jour avec ce test et est maintenant disponible via OMNI assistant ou via Printsys. Pour les clients externes, veuillez noter qu'une autre note de service suivra pour vous informer de la date à laquelle le test sera ouvert à tous.

Notez que tous les échantillons reçus en laboratoire depuis le 28 juillet 2022 seront traités et résulter. Pour obtenir des informations quant aux exigences sur les spécimens, veuillez consulter OMNI assistant ici : [cusm.omni-assistant.net/labo/MasterSearch.aspx](https://cusm.omni-assistant.net/labo/MasterSearch.aspx).

Pour toute question, veuillez-vous adresser à Dr. Cedric Yansouni, microbiologiste médical, ou à Dr. Gerasimos Zaharatos, chef médicale de microbiologie.

Merci pour votre coopération

Dear colleagues,

Please note that we are pleased to announce that the *Helicobacter pylori* stool antigen test will now be available in Oacis as of November 27 2023. This test will be performed in the Microbiology Laboratory at the Glen site on a weekly basis.

Ordering of the test can be done through the orderable called "***Helicobacter pylori* Antigen**" in Oacis.

Due to the high influx of samples and to ensure service and availability to our MUHC patients, until January 3 2024, **this test will be available for internal patients seen at the Glen, Montreal General Hospital, Montreal Neurological Institute and Lachine Hospital only**. For these internal requests, please be sure to use the updated Microbiology internal requisition (DM-3166) now available through OMNI assistant or through Printsyst. For external clients, please note another memo will follow to advise you of when the test will be open to all.

Note that all samples received in lab as of July 28 2022 will be processed and result. For sample requirements, please see OMNI assistant here: [cusm.omni-assistant.net/labo/MasterSearch.aspx](https://cusm.omni-assistant.net/labo/MasterSearch.aspx).

Kindly direct any questions to Dr. Cedric Yansouni, Medical Microbiologist, or Dr. Gerasimos Zaharatos, chief of Medical Microbiology.

We thank you for your cooperation.